

Éditorial Salut à un camarade

Jean-Guy Pilon

Volume 6, numéro 4 (34), juillet-août 1964

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/30278ac>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Collectif Liberté

ISSN

0024-2020 (imprimé)

1923-0915 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

Pilon, J.-G. (1964). Éditorial : salut à un camarade. *Liberté*, 6(4), 274–274.

Salut à un camarade

Un de nos camarades et amis très estimés a été arrêté par la police ces dernières semaines, à la suite de sa décision de combattre officiellement pour l'indépendance du Québec.

Nous sommes plusieurs à croire qu'il s'agissait là d'un choix inopportun et pour le moins prématuré dont les conséquences ne pouvaient être que néfastes pour lui. Mais dans sa fébrilité et son enthousiasme, il n'a sûrement pas analysé les choses comme nous le faisons maintenant, avec froideur et recul, avec une belle objectivité monstrueuse.

Hubert Aquin, un des écrivains les plus brillants de notre génération, a été un collaborateur régulier de LIBERTE; nous publierons sûrement d'autres textes de lui dans les prochains numéros, aussitôt que possible nous le souhaitons de tout coeur.

D'ici là, nous saluons notre camarade et lui redisons notre amitié.

Jean-Guy PILON
Directeur